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ATA DA SEXTA REUNIÃO (ORDINÁRIA) DO CONSELHO DIRETOR (CD) DA ESCOLA DE
AGRONOMIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS - EAlUFG - ANO 2015. Aos dez
dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze (10/06/2015), às catorze horas, na Sala 10 do
Prédio de Horticultura da Escola de Agronomia, reuniram-se os membros do Conselho Diretor da
Escola de Agronomia, sob a Presidência do Diretor, Prof. Robson Maia Geraldine, para apreciação
dos temas da pauta constante da convocação n". 06/2015, previamente expedida. À oportunidade,
compareceram os seguintes conselheiros: Abadia dos Reis Nascimento, Adão Inácio da Silva,
Adão Wagner Pêgo Evangelista, Adriana Régia Marques de Souza, Alexandre Siqueira Guedes
Coelho, Ana Letycia Basso Garcia, Anna Paula Marques dos Santos, Aysha Jussara Ivonilde
Carrim, Célia Aparecida Ribeiro Rodrigues, Cláudio Fernandes Cardoso, Clarissa Damiani,
Clayton Luiz de Melo Nunes, Cleonice Borges de Souza, Deivis de Morais Carvalho, Derblai
Casaroli, Diogo Silva Pena, Edward Madureira Brasil, Eliana Paula Fernandes Brasil, Eli Regina
Barboza de Souza, Érico de Campos Dianese, Fábio Venturoli, Francine Neves Calil, Francis Lee
Ribeiro, Gabriel da Silva Medina, Gabriel Luis Castiglioni, Gilberto Alessandre Soares Goulart,
Gislene Auxiliadora Ferreira, Glenio Guimarães Santos, Heloina Teresinha Faleiro, Jácomo Divino
Borges, Jaqueline Magalhães Pereira, João Batista Duarte, José Alves Júnior, Klaus de Oliveira
Abdala, Larissa Leandro Pires, Lázaro José Chaves, Manoel Soares Soares Júnior, Márcio Caliari,
Marcos Gomes da Cunha, Maria Assima Bittar Gonçalves, Maria Célia Lopes Torres, Marivone
Moreira dos Santos, Matheus Peres Chagas, Miriam Fontes Araujo Silveira, Nori Paulo Griebeler,
Patrícia Pereira Pires, Patrícia Pinheiro da Cunha, Rilner Alves Flores, Rita Maria Devós Ganga,
Robson Maia Geraldine, Rogério de Araújo Almeida, Rosângela Vera, Simone Gonçalves Sales
Assunção, Sônia Milagres Teixeira, Valtercides Cavalcante da Silva, Tatianne Ferreira de Oliveira,
Virgínia Damin e Wilson Mozena Leandro. Deixaram de comparecer: Aline Barbosa de Carvalho,
Américo José dos Santos Reis, Carlos Roberto Sette Júnior, Cecília Czepak, Celso José de Moura,
Dinalva Donizete Ribeiro, Engler José Vidigal Lobato, Fabíolla Xavier Rocha Ferreira Lima,
Francielo Vendruscolo, Gilmarcos de Carvalho Corrêa, Jorge Wanderson Barbosa, Leonardo
Silvério Ferreira Gomes de Carvalho, Lucas Ricardo de Castro Silva, Luiz Carlos Barcellos, Magda
Beatriz de Almeida Matteucci, Paulo Alcanfor Ximenes, Paulo Marçal Fernandes, Reginaldo
Santana Figueiredo, Vladia Correchel e Wilson Mozena Leandro. Com ausência justificada:
Evandro Novaes, Flávio Alves da Silva, Graciella Corcioli, Mara Rúbia da Rocha, Mariana Pires
Campos Telles e Rommel Bernardes da Costa. Verificada a existência do quorum, o Presidente
agradeceu a todos pela presença e explicou que naquela oportunidade haveria um lanche temático,
em virtude do mês junino e da proximidade do encerramento do semestre. Ressaltou, em seguida, a
presença do Presidente da Associação dos Engenheiros Agrônomos do Estado de Goiás - AEAGO -
senhor Luiz Fernando de Mattos Pimenta, e solicitou permissão para que ele fizesse uso da palavra.
Com a anuência de todos, o visitante agradeceu o espaço e convidou aos docentes para parceria nos
eventos de comemoração dos cinquenta anos da AEAGO. Destacou a ocorrência de interessantes
palestras e debates ocorridos, versando sobre assuntos de interesse da área, e convidou a todos para
a instalação da "Atualização da 5a Aproximação de recomendações de corretivos e fertilizantes para
Goiás", com participação de outras Instituições, dentre elas a Universidade Estadual de Goiás, o
Instituto Federal, o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia - CREA/GO, além de outros
Órgãos da área. A instalação dos trabalhos acontecerá no dia 01/07/2015, as 14 horas, na sede do
CREA/GO. Lembrou que este ano de 2015 foi eleito o Ano Internacional de Governança do Solo.
Pontuou que ficaria muito contente com a colaboração de todos, já que a atualização era ~te
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45 tanto para os agrônomos que trabalham na área quanto para os produtores que utilizam os serviços.
46 Após, agradeceu a oportunidade e retirou-se. Em seguida, o Presidente solicitou inclusões de
47 pauta: 01. Recomposição do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Engenharia de Alimentos;
48 02. Banca Examinadora - Comissão Especial de Avaliação; 03. Criação de disciplina de Núcleo
49 Livre - Inverno. As inclusões foram aceitas, por unanimidade. Item 01: Informes. O Presidente
50 abordou os seguintes itens: 01. Avaliação docente pelos discentes encerra em 12/0612015. Os
51 docentes devem encaminhar mensagem aos alunos solicitando a participação. 02. Inscrições para o
52 edital do "Mais Ciência", em parceria com a Win Eventos, encerram, também, em 12/06/2015. O
53 incentivo será de R$ 750,00 (setecentos e cinquenta reais) para eventos a ocorrerem no segundo
54 semestre de 2015. 03. Chegada de 02 (duas) vagas docentes para a EA: 01 (uma) originada de
55 aposentadoria e 01 (uma) originada do modelo, baseada nos Relatórios de Atividades Docentes.
56 Agradeceu a todos pelo bom trabalho e pelo correto preenchimento dos RADOCs. 04. Abertas
57 inscrições para representantes na Comissão Permanente do Pessoal Docente - CPPD. 05.
58 Fechamento das atividades de colheita de milho para silagem, com a contabilização de 200
59 (duzentas) toneladas de silo e 470 (quatrocentos e setenta) sacas de milho entregues à Fazenda
60 Escola, da EVZ. Informou que o recurso oriundo dessa atividade retomará à EA, via Fundação de
61 Apoio à Pesquisa - FUNAPE, para manutenção das máquinas e aquisição de insumos. Mas o mais
62 importante, explicitou, é o envolvimento dos alunos nas atividades de campo. O Grupo de Estudos
63 em Tecnologias Agrícola - GETA - solicitou a coordenação das atividades da próxima safra, quando
64 farão experimento de plantio com utilização de alta tecnologia e outro ao modo convencional. Na
65 sequência será plantada soja em toda a área, depois milho safrinha. Convidou a todos a se
66 envolverem nas atividades, inclusive os docentes do Curso de Engenharia de Alimentos. 06.
67 Destacou o mês de maio movimentado com a realização da Agro Centro Oeste 2015; externou
68 agradecimentos aos organizadores, na pessoa do professor Gabriel Medina. Também ocorreu a
69 Festa da Saudade da Agronomia, com a participação de mil e quatrocentos (1.400) egressos e
70 familiares. Agradeceu à equipe organizadora. Solicitou o engajamento de todos na próxima edição,
71 quando se espera a participação de três mil (3.000) pessoas. 07. Entrega de uma máquinalcolhedora
72 de cereais JM 390, ofertada pela empresa Jumil - Justino de Morais, Irmãos S/A -, com plataformas
73 extras, o que permite a colheita de todo tipo de cereal. 07. O Vice-Diretor, Cons. Wilson Mozena
74 Leandro, explicitou que o INCRA informou a disponibilização de recursos para a Turma Especial
75 de Agronomia, a ser implementada em 2016. O Presidente esclareceu que houve
76 problemas/equívoco com o RADOC da Profa. Jaqueline Magalhães Pereira e a Prodirh informou
77 que fará a alteração. Se necessário, o assunto retomará ao CD. Item 02: apreciação de ata de
78 reunião realizada dia 13/05/2015. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Item 03:
79 apreciação de atos ad referendum. O1. Solicitação de afastamento do país efetuada pelo Prof. Régis
80 de Castro Ferreira, com destino a ÉvoralPortugal, no período de 19 a 23/07/2015, para participação
81 no Greensys 2015 - International Symposium on New Technologies and Management for
82 Greenhouses, com apresentação de trabalho e ônus para a UFG. E missão de trabalho/treinamento
83 em Wageningen, Holanda, no período de 27 a 31/07/2015, com ônus limitado para a UFG.
84 Aprovado por unanimidade. 02. Indicação de Banca Examinadora para o Concurso Público para
85 docente da Carreira do Magistério Superior, Área Teoria Econômica, Edital n". 030/2015, Processo
86 n? 23070.011971/2014-61, Área Teoria Econômica, conforme descrição: Titulares: Dra.Francis Lee
87 Ribeiro - EAlUFG - Presidente; Dr. Alexandre Gervásio de Sousa - IPEAlMembro Externo; Dr.
88 Paulo Roberto Scalco - FACEIUFG/Membro Externo; Suplentes: Dra. Cleonice Borges de Sousa -
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89 EAlUFG /Membro Interno; Dr. Alcido Eleanor Wando - ProflPesquisador/EMBRAPA- Arroz e
90 Feijão - Suplente Externo; Dr.Waldemiro Alcântara da Silva Neto - FACE/UFG - Suplente Externo.
91 Ato votado e aprovado por unanimidade. Item 04: apreciação de Planos de Trabalho. Nenhum
92 plano a ser apreciado. Item 05: apreciação de Projetos de Pesquisas/Ações de Extensão. I. Parecer
93 do Cons. Derblai Casaroli, Coordenador da Comissão de Pesquisas da EAlUFG, favorável aos
94 cadastros dos seguintes Projetos de Pesquisas: 01. "Constituição do Núcleo de Extensão em
95 Desenvolvimento Territorial do Território Rural Parque das Emas/GO", sob coordenação da Profa.
96 Dinalva Donizete Ribeiro, com início em 27/0512015 e término previsto para 30/05/2019; 02.
97 "Análise do acesso e uso de políticas públicas para agricultura familiar em assentamentos rurais de
98 Goiás", sob coordenação da profa. Dinalva Donizete Ribeiro, com início em 03/03/2014 e término
99 previsto para 29/02/2016; 03. "Programa de melhoramento genético da Cana-de-Açúcar para o

100 cerrado", sob coordenação do Prof. Américo José dos Santos Reis, com início em 01/06/2015 e
101 término previsto para 31/12/2025. 11. Parecer do Conselheiro Rilner Alves Flores, Presidente da
102 Comissão que coordena as Atividades de Extensão e Cultura na EAlUFG - CAEX, favorável aos
103 seguintes projetos/eventos/ações: 01.Cadastro do Evento I Reunião Anual do LabMulti, sob
104 coordenação da Profa. Adriana Régia Marques de Souza, com início em 15/0512015 e término
105 previsto para 24/1012015, com evento em 23/1012015; Relatório final do evento Qual o diferencial
106 de sua carreira? CIPPAL 15 ANOS!, sob coordenação da Profa. Cleonice Borges de Souza, com
107 início em 16/02/2015 e término previsto para 17/04/2015; Cadastro do projeto "Assessoria ao
108 Colegiado Territorial do Território Rural Parque das Emas", sob coordenação da Profa. Dinalva
109 Donizete Ribeiro, com início em 25/05/2015 e término previsto para 24/05/2017; Cadastro do
110 evento Grupo de Estudo em Desenvolvimento Territorial Rural, sob coordenação da Profa. Dinalva
111 Donizete Ribeiro, com início em 12/05/2015 e término previsto para 13/05/2019; Cadastro do
112 projeto "Plano Safra do Território Parque das Emas", sob coordenação da Profa. Dinalva Donizete
113 Ribeiro, com início em 27/05/2015 e término previsto para 26/05/2017; Cadastro do evento "Rádio
114 Agro-Centro Oeste da Agricultura Familiar 2015", sob coordenação de Maria Flora Ribeiro Costa
115 Medeiros, com início em 08/05/2015 e término previsto para 17/0512015, com evento no período de
116 13 a 16/05/2015; Cadastro do projeto "Centro vocacional tecnológico Apinajé para jovens e
117 mulheres", sob coordenação do Prof. Wilson Mozena Leandro, com início em 01/06/2015 e término
118 previsto para 31/1212020. Pareceres votados e aprovados por unanimidade. No âmbito do assunto, o
119 Cons. Derblai Casaroli explicou que reenviou ficha de cadastro de laboratórios pois percebeu que
120 alguns laboratórios da EA não tinham sido cadastrados, conforme solicitação da PRPI. O Cons.
121 Márcio Caliari afirmou que tinha cadastrado o Labdarsa, mas não aparecia na lista. O Presidente
122 esclareceu que o novo formulário de cadastro era mais completo e solicitou que realizassem o
123 procedimento, uma vez ser importante para a demanda de servidores técnicos de laboratórios. O
124 Cons. Lázaro José Chaves questionou se caberia o cadastro do Germoplasma de Espécies Nativas
125 como laboratório, sendo respondido afirmativamente. Item 06: apreciação de processos
126 apresentados pelas CADs. Pareceres do Cons. Fábio Venturoli, Presidente da Comissão de
127 Avaliação Docente da EAlUFG, favoráveis aos seguintes professores: 01. Alteração da
128 denominação da Profa. Cleonice Borges de Souza de Professor Auxiliar para Professor Adjunto A,
129 dentro da Classe A, da carreira do magistério superior, em conformidade com os critérios
130 estabelecidos pela Resolução CONSUNI n. 32/2013, bem como a nota 10 (dez) referente à
131 Avaliação de Chefia. 02. Progressão Funcional da Profa. Cleonice Borges de Souza, do nível I para
132 o nível II, da Classe A, professor adjunto A, de acordo com a Resolução CONSUNI n. 32/2013,
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bem como a nota 10 (dez) referente à Avaliação de Chefia, período 25/03/2013 a 24/03/2015. 03.
Progressão Funcional da Profa. Simone Gonçalves Sales Assunção, do nível I para o nível 11,da
Classe C, professor adjunto, de acordo com a Resolução CONSUNI n. 32/2013, bem como a nota
10 (dez) referente à Avaliação de Chefia, período 14/08/2012 a 13/08/2014. Aprovação do Prof.
Diogo Silva Pena, em Ia etapa de Estágio Probatório, período 15/07/2014 a 31/12/2014 de acordo
com a Resolução CONSUNI n. 032/2013, bem como a nota 10,0 (dez vírgula zero), referente a
Avaliação de Chefia. Notas e pareceres votados e aprovados por unanimidade. Item 07: apreciação
de indicação de Coordenador e Vice do Curso de Engenharia de Alimentos. Aprovada, por
unanimidade, a indicação da Profa. Adriana Régia Marques de Souza, Coordenadora, e Miriam
Fontes Araújo Silveira, Vice-Coordenadora, do Curso de Engenharia de Alimentos da Escola de
Agronomia, para um mandato de dois anos, a partir de 20/07/2015. O Presidente agradeceu ao Prof.
Cláudio Femandes Cardoso, que deixava o cargo, pela valiosa contribuição e reafirmou apoio à
nova Coordenadora. Item 08: apreciação de relatório final de Estágio Pós-Doutoral. Aprovado,
com o registro de uma (01) abstenção, parecer do Cons. Manoel Soares Soares Júnior, favorável à
aprovação do Relatório Final de Curso Pós-Doutoral do Prof. Marcos Gomes da Cunha, realizado
na Oregon State University, EUA. Item 09: apreciação de recurso discente em face de
indeferimento de pedido de cancelamento de disciplina, efetuado pelo aluno Thainan Menezes
Ferrante. O relator, Cons. Márcio Caliari, leu parecer desfavorável ao pleito uma vez que o discente
não anexara a documentação comprobatória. O Cons. Rogério de Araújo Almeida questionou se o
documento não fora inserido no processo e se o aluno tinha sido esclarecido da necessidade desse
procedimento. O relator esclareceu que estava escrito no RGCG, portanto, o aluno sabia. A
Coordenadora do Curso de Agronomia informou que foi repassada mensagem, via e-mail,
esclarecendo a necessidade de comprovação, além de orientação presencial. O Cons. Valtercides
Cavalcante da Silva ressaltou que, ao efetuar matrícula, o aluno sabe que o período de aula é
integral. Se ele está trabalhando, teria que arcar com as consequências. O Cons. Marcos Gomes da
Cunha destacou o absurdo de se acatar requerimento sem a devida motivação ou fato novo. O
relator redarguiu que o RGCG permite o processo. O Cons. Rogério de Araújo Almeida sugeriu não
se acatar requerimento sem comprovação, ao que a Cons. Larissa Leandro Pires explicou que o
aluno tem direito a pleitear, mas é esclarecido que será indeferido. O Cons. Cláudio Femandes
Cardoso informou que o discente poderia pedir o cancelamento a qualquer momento, desde que
comprovasse a motivação. Afirmou que, no caso em análise, o pedido deveria ser negado. Colocado
em votação, foi aprovado, com o registro de duas (02) abstenções, parecer do Cons. Márcio Caliari
desfavorável ao recurso interposto pelo discente Thainan Menezes Ferrante, referente ao
indeferimento de cancelamento da disciplina "Química Analítica Prática", efetuado pela
Coordenação do Curso de Agronomia. Item 11: apreciação de distribuição de vagas docentes. O
Presidente informou o retomo da vaga originada pela aposentadoria do Prof. Ronaldo Veloso Naves
e mais uma vaga oriunda dos Radocs. Consultou aos conselheiros se era consenso que essa primeira
vaga retomasse para a área de Horticultura. O Cons. José Alves Júnior indagou se a área precisava
da vaga, ao que o Presidente respondeu afirmativamente. Aquele docente relembrou que já houve o
caso de cessão de uma (O 1) vaga de Solos para a Engenharia de Biossistemas. O Cons. Márcio
Caliari perguntou se com a rodada do novo sistema o retomo ocorreria naturalmente. Foi
respondido que sim, ao que ele afirmou que então seria melhor adiantar. O Cons. João Batista
Duarte observou que 80% (oitenta por cento) das vagas volta ao destino, 20% (vinte por cento) roda
no sistema. No caso de Solos, a cessão para o de Setor de Biossistemas foi consenso, em Vi
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da urgência/necessidade da vaga para aquele setor. O Cons. Marcos Gomes da Cunha questionou se
o modelo apontaria o retomo, qual seria o motivo de antecipar. O Cons. João Batista Duarte
acrescentou que no caso de vaga oriunda de aposentadorias, até o número de três, o modelo aponta
para a origem. O Presidente esclareceu que era para ganhar tempo. E acrescentou que o modelo foi
muito discutido nesse ano, nas reuniões de diretores, pois quando uma unidade acadêmica ganha
uma vaga, outra perde. A EA tem ganhado vagas, via modelo. Nas discussões, tinha sido proposto o
"congelamento" do modelo, a fim de propiciar que todas as vagas de aposentadorias retomem para
as Unidades. Esclareceu que o modelo mudará no ano de 2016 e afirmou que à medida que as
discussões avancem, trará as sugestões ao CD. Colocada em votação, foi aprovada, com o registro
de 03 (três) abstenções, a alocação de duas vagas docentes para a Escola de Agronomia, sendo uma
oriunda da aposentadoria do Prof. Ronaldo Veloso Naves, da área de Horticultura, com retomo para
a referida área e outra originada da avaliação dos Radocs, a ser distribuída pelo modelo de
alocação de vagas da EA. Item 12: apreciação de aproveitamento de candidato segundo colocado
em concurso público. O Cons. Alexsander Seleguini explanou o interesse do Setor de Horticultura
no aproveitamento do candidato segundo colocado no último concurso da área. Indagado se havia
interesse por parte do candidato, foi respondido que sim. O Cons. Edward Madureira Brasil
explicitou que presidira a Banca Examinadora do referido concurso quando foi constatado o
excelente nível dos candidatos aprovados. No caso do segundo colocado, o candidato tem
conhecimentos/perfil em pós-colheita, o que permitirá boa interação com os demais docentes da
área. Possui produção científica impressionante, desenvolveu boa prova escrita e excelente prova
didática. Afirmou que o setor será muito bem contemplado com o aproveitamento do candidato
segundo colocado. O Presidente ratificou que os quatro candidatos foram aprovados com notas
altas. Colocado em votação, foi aprovado, por unanimidade, parecer do Cons. Alexsander Seleguini,
favorável ao aproveitamento do candidato segundo colocado no Concurso Público para professor no
primeiro nível de vencimento da Classe A da Carreira do Magistério Superior, área de Horticultura,
conforme Edital n° 075/2014, processo 23070.021006/2014-04, na vaga oriunda da aposentadoria
do Prof. Ronaldo Veloso Naves. Item 13: apreciação de Banca Examinadora. Aprovada, por
unanimidade, a indicação de Banca Examinadora do Concurso Público para docente da Carreira do
Magistério Superior, Área Irrigação e Recursos Hídricos, Edital n". 03012015, Processo n?
23070.003742/2015-53, conforme descrição: Titulares: Prof. Dr. Adão Wagner Pego Evangelista -
EAlUFG - Presidente; Prof. Dr. Derblai Casaroli - EAlUFG; Prof. Dr. Cláudio Ricardo da Silva-
UFU - Membro Externo; Prof. Dr. Dálcio Ricardo Botelho Alves - IFGoiás; Suplentes: Prof. Dr.
Régis de Castro Ferreira - EAlUFG /Suplente Interno; Prof. Dr. Alexandre Bryan Heinemann -
EMBRAPA- Arroz e Feijão - Suplente Externo. No âmbito do assunto, foi aprovada, por
unanimidade, a indicação da Comissão Especial de Avaliação - CEA, para avaliação de pessoal
docente objetivando promoção para a Classe E, com denominação de docente Titular, da Escola de
Agronomia, assim constituída: Titulares: Prof. Dr. Paulo Alcanfor Ximenes - UFG - Presidente;
Prof. Dr. Altair Salles Barbosa - PUC/GO; Profa. Dra. Maria Amélia dos Santos - UFU; Profa. Dra.
Sonia Cristina Juliano Gualtieri - UFSCAR; Suplentes: Prof. Dr. Paulo Marçal Fernandes - UFG -
Suplente interno; Prof. Dr. Fernando Cézar Juliatti - UFU - Suplente externo. Item 14:
recomposição de Comissão. Aprovada, por unanimidade, a indicação do Prof. Valtercides
Cavalcante da Silva para recomposição da Comissão responsável pelo julgamento de equivalência
de diplomas oriundos do exterior, com diplomas do Curso de Agronomia. A Comissão fica assim
constituída: Klaus de Oliveira Abdala - Presidente, Gislene Auxiliadora Ferreira e val~es
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221 Cavalcante da Silva, membros. Item 15: apreciação de minuta de convemo. Aprovado, por
222 unanimidade, parecer da Cons. Eli Regina Barboza de Souza, favorável à minuta de convênio entre
223 a UFG e o Ministério Público do Estado de Goiás, visando composição do Comitê Gestor de
224 Agrotóxicos, com sugestão de participação das professoras Abadia dos Reis Nascimento - EAlUFG
225 e Cecília Maria Alves de Oliveira - IQ/UFG e CRTI/UFG. Item 16: proposição de candidatura para
226 participação em Programa de Mobilidade Docente. Aprovado, por unanimidade, parecer da Cons.
227 Maria Assima Bittar Gonçalves, favorável à solicitação de candidatura/afastamento efetuada pelo
228 Prof. Juarez Patrício de Oliveira Júnior, objetivando participação em Programa de Mobilidade
229 Docente da Associação de Universidades do Grupo Montevideo - AUGM, conforme Edital CAI n°
230 017/2015, para acompanhamento de atividades de ensino, pesquisa e extensão na área de Solos, a
231 ser realizada na primeira quinzena do mês de outubro de 2015, na Argentina. Item 17: apreciação
232 de indicações de Coordenadores de Setores da EA. Aprovada, por unanimidade, a lista contendo os
233 nomes dos professores Coordenadores de Setores da EA, com atribuições definidas na Instrução
234 Normativa EAlUFG n°. 01/2015, que estabelece as competências e atribuições dos Coordenadores
235 de Setor da Escola de Agronomia, conforme descrição seguinte: Agricultura: Patrícia Pinheiro da
236 Cunha; Desenvolvimento Rural: Clayton Luiz de Melo Nunes; Engenharia de Alimentos: Clarissa
237 Damiani; Engenharia de Biossistemas: Rogério de Araújo Almeida; Engenharia Florestal: Patrícia
238 Pereira Pires; Fitossanidade: a definir; Horticultura: Alexsander Seleguini; Melhoramento de
239 Plantas: Patrícia Guimarães Santos Melo; Solos: Glenio Guimarães dos Santos. Inclusões: 01.
240 Cadastro de disciplinas. Aprovado, por unanimidade, o cadastro das seguintes disciplinas de Núcleo
241 Livre, do Curso de Agronomia: Metodologia da extensão universitária - 48 horas - sob coordenação
242 da Profa. Dinalva Donizete Ribeiro; e Adubos e adubação - 32 horas - sob coordenação dos
243 professores Rilner Alves Flores e Juliano Queiroz Santana. 02. Aprovada, por unanimidade, a
244 recomposição do Núcleo Docente Estruturante - NDE - do Curso de Engenharia de Alimentos, com
245 atribuições acadêmicas de acompanhamento, consolidação e contínua atualização do Projeto
246 Pedagógico do referido Curso, assim constituído: Clarissa Damiani - Coordenadora, Adriana Régia
247 Marques de Souza, Cláudio Femandes Cardoso, Miriam Fontes Araujo Silveira, Maria Assima
248 Bittar Gonçalves, Márcio Caliari e Gilberto Alessandre Soares Goulart. O Cons. José Alves Júnior
249 sugeriu a apresentação das discussões dos NDEs da Unidade, e que essas discussões focalizem a EA
250 do futuro, senão parece que há satisfação na situação/condição atual. Este conselheiro aproveitou o
251 ensejo para convidar a todos a participarem de mais uma reunião do Fórum Permanente da EA, a .
252 ser realizada na próxima quarta-feira, as 14 horas, na sala 18 do Prédio Central. Item 18: outros
253 assuntos. 01.No âmbito da greve dos servidores técnico-administrativos, o Presidente solicitou que
254 as pessoas afetadas pela greve, em relação a atividades essenciais, como no caso das atividades
255 acadêmicas, avisassem à Direção, para possível solução. A Cons. Eliana Paula Femandes Brasil
256 alertou para o fato de que todas as chaves do Centro de Aulas Mangaba estavam na mesinha, sem
257 controle. O Presidente informou que deixaria as chaves com o vigia terceirizado do Prédio de
258 Engenharia Florestal ou na recepção da EA. Em seguida, agradeceu a presença dos conselheiros e
259 encerrou a reunião. A redação da presente ata foi efetuada por mim, Célia Aparecida Ribeiro Rodrigues,
260 Coordenadora Administrativa da EAlUFG. Esta, após lida e aprovada pelo Conselho Diretor, segue
261 assinada pelo Presidente, publicada na página e arquivada na Secretaria da EAlUFG.
262


